

Promovemos los valores de nuestra Comisión de Integridad Gubernamental y Cumplimiento Normativo, en el ma...



Comunicación Interna - OGTIC
Para *Todos



Responder



Responder a todos



Reenviar



jueves 25/4/2024 5:44 p. m

Si hay problemas con el modo en que se muestra este mensaje, haga clic aquí para verlo en un explorador web.



En la semana dedicada a la Ética e Integridad Gubernamental, en OGTIC realizamos diversas actividades como parte de nuestro compromiso con el ejercicio de nuestras funciones, apegados a los principios éticos y morales que nos rigen.

Una de las iniciativas destacadas fue nombrar los diferentes pisos de nuestras instalaciones en la sede central con valores éticos fundamentales. En esta dinámica, nuestros colaboradores pudieron reflexionar sobre el significado y la importancia de cada uno en nuestro trabajo cotidiano.

Te compartimos el video que documenta este enriquecedor ejercicio a continuación:
<https://bit.ly/Semana-Etica-1>

¡Gracias por formar parte de este compromiso con la ética y la integridad en nuestra institución!

#SomosOGTIC
#SemanadelaÉtica